



未来を拓く!

令和4年9月5日発行
学校便り
長崎県立長崎鶴洋高等学校
校長 岡野 祥士



いよいよ2学期です



9月1日(木)にリモートで始業式が行われ、2学期が始まりました。2学期には体育祭や文化祭、学校説明会などの行事に加え、9月16日(金)からは3年生の就職試験が開始されます。校内では履歴書の作成や、面接練習に取り組む3年生の姿が見られます。

長崎県では依然として新型コロナウイルス感染者が多く、本校でもやむを得ず中止となった行事がありました。ご家庭においても引き続き感染予防に努めてください。

海浜清掃：7月28日(木) 為石海岸



フィッシングコンテストの一環として、前もって海浜清掃を行いました。当日は炎天下で、熱中症にならぬよう注意しながら、90分ほど砂浜のゴミを拾いました。ボランティア部、水産クラブなど多くの生徒が参加してくれて、多くのゴミを集めることができました。

平和学習：8月9日(火)



本校でリモートにて平和学習を実施。講師として城臺美彌子様をお招きし、原爆が投下された当時のお話をいただきました。城臺様は当時6歳で、立山で被爆されました。貴重なお話をうかがい、改めて戦争の悲惨さと平和の大切さを考えさせられました。ありがとうございました。

フィッシングコンテスト：8月25日長崎港周辺



カサゴ



オモシロ



イラ



トフェキ

オープンスクール：8月26日(金)



県内でコロナ感染者が増加し、中止となった第1回オープンスクールでしたが、第2回では無事に開催することができました。本校の特色を多く知っていただくため、今回はひとり3講座を選択・受講していただきました。ご参加ありがとうございました。

体育祭に向けて

9月10日(土)の体育祭に向け、少ない練習時間を大切にして取り組んでいます。今年度もプログラムを縮小し、午前中日程とする予定です。

クラスで団結し、学年優勝を目指して頑張りましょう!

(予定種目) 短距離走、障害物走、筋肉番付、ドリブル競走、アルティメットスロー、台風の目、籠屋リレー、パカポコリレー、菓子喰い競走、綱引き、クラス対抗リレー

※ 今年度の体育祭も、ご来場を3学年の保護者のみに制限しております。他学年の保護者や他校生、卒業生はご来場いただけませんので、ご了承ください。



9月・10月の行事予定

9月 7日(水) 体育祭代休

9月10日(土) 体育祭

9月12日(月) 開校記念日

9月16日(金) 就職試験開始日

9月27日(火) 学校説明会(県立体育館)

9月28日(水) 学校説明会(本校)

10月14日(水) 課題研究発表会(水産科)

10月19日(水) 鳴見台小ドローン講習会



〒850-0991
長崎市末石町157番地1
長崎県立長崎鶴洋高等学校

TEL 095-871-5675
FAX 095-871-5488

学校ホームページ <http://www2.news.ed.jp/section/kakuyo-h/>
インスタグラム #長崎鶴洋